

Subiqua, 29 de Nov. de 1869

Mi querido Mariano:

He recibido la carta de Uds. del 23 i la de Enriquez del 28, i esta meia el para ambos.

A fin asegure aqui la base de niños que les habia fijado para mantener el Colegio i por consiguiente en este año ya no puede haber la traslación. Esto me contraria, pues tanto por el interés que Uds. han tomado, como por los resultados que yo esperaba, estaba muy satisfecho con la traslación; pero tengo que someterme a lo que les habia ofrecido aqui en virtud de las obligaciones contraídas.

Yo he contado con que no vendrían en el año entrante los niños de que me habla Enriquez, menor Granados i Viteri, pues de estos me

han dado seguridad los padres que los  
mandaran si el Colegio no se trallada!

Se incluye una carta para D.

Viente Villa para que la vea Ud. pues  
las circunstancias de Matias son las  
que le expreso, i me parece que en el  
año entrante no se puede haer con él  
nada de provecho. Aunque él se somete  
sin chistar á todo lo que yo le ordeno,  
con los demas es altanero, desobedi-  
ente, i furioso, i ya en sus pretensiones de hom-  
bre de importancia se le temerse que el  
día menor pensara lo malo algun dia por  
de Brasilandia. Por todo esto desearia  
que se fuera con D. Julian.

Supongo que Ud. en su viaje  
para la Caca pasara por aqui. Tal  
vez yo no podre ir antes á esa. Es  
probable que despues salga por ahi para  
haer algun ejercicio aunque no tenga  
determinado á donde. El Colegio no  
se abrirá sino hasta el 22 de Enero

pero he determinado venir en la sucesion  
de las vacaciones desde esa ppa. hasta el 9  
de Dic.

Ayer al salir de su casa para Sta-  
reza D. Miguel Ortiz se le iban desho-  
cando los caballos i se arrojó del carruaje.  
Parece que se enredó en las riendas, cayó  
para adelante i le pasó una rueda  
sobre la cara rompiendole las narices.  
No se sabe bien la gravedad del daño  
sufrido; pero tal vez no sea mucha, pues  
el pad. escribió i ha estado conversando  
con su Acusado.

Cruz se fue a Coban, i se ve  
que se burla de las fuerzas del Gobierno.  
La jente en genl. no tiene interes sin-  
guero por este, i aunque tampoco ha-  
ga nada eficaz en contra, me parece  
que en esta inercia genl. el G<sup>no.</sup> con  
su politica de avestruar la ppa. abajo,  
i Cruz solo por no ser tan souro como  
el de ppa. arriba. Me parece que esta

podría armarse se va a deliberar.  
No hai aquí novedad. Costos  
siguen bien.

Hoi han estado visitandose  
para que lleven el cofre de Matias,  
pero eso que no han querido llevarlo  
en ninguna diligencia.

Saludes &

A hermano i amigo

Pastor Lymel



Abierta al mundo  
Biblioteca Sale Febrer 1821